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CENTRO CULTURALE “MAURO BOLOGNINI” - Corso Gramsci, 125 - Pistoia 

RELAZIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 
Signori soci, 

desideriamo ricordarvi che nell’anno 2007 il Consiglio Direttivo ha svolto solo una ridotta 
attività a causa delle notevoli vicissitudini connesse all’impedimento per motivi personali del 
Presidente Prof. Frintino a svolgere il proprio compito e alle difficoltà incontrate per il rinnovo delle 
cariche sociali. 

In particolare ha proweduto ad espletare le mansioni di ordinaria amministrazione quali la 
tenuta delle scritture contabili, i pagamenti, gli incassi, i versamenti fiscali e gli altri adempimenti 
connessi predisponendo altresì il conto consuntivo ed il conto di cassa relativi all’esercizio 2007. 

Dal conto consuntivo emerge quanto segue: 
Attivo: le immobilizzazioni materiali ammontano a € 115.483, i crediti v h c i  a € 5.165, i crediti 

v/terzi per contributi Festival 2006 a € 2.000 e le disponibilità liquide a € 15.81 5; 

diversi a € 30 ed il patrimonio a € 135.761 ; 
Passivo: il fondo ammortamento delle immobilizzazioni materiali ammonta a € 2.672, i debiti 

1 Entrate: € 18.495; 
I 
I Uscite: € 5.900; 

Avanzo di pestione dell’anno corrente: € 12.595 che Vi consigliamo di portare a nuovo. 
Il Consiglio Direttivo dà atto che i proventi dei diritti d’autore riscossi dalla data di costituzione 

I1 Centro ha svolto anche una minima attività istituzionale ed in particolare: 
del Centro fino ad oggi ammontano a € 53.1 59. 

- su richiesta pervenuta dalla Dott.ssa Barbara Sturmar e dagli organizzatori della “XIX Edizione 
del Trieste Film Festival” in onore di Italo Svevo, tenutasi a Trieste nei giorni dal 17 al 24 gennaio 
2008, ha provveduto ad inviargli in prestito la pellicola del film “Senilità” per la sua proiezione 
durante la manifestazione. La restituzione della pellicola è già avvenuta e si trova depositata presso 
la Cassa di Risparmio di Pistoia e Pescia; 
- unitamente alla pellicola di cui sopra ha inviato per e-mai1 alcune foto in alta definizione del set di 
“Senilità” per la sua pubblicazione sul catalogo generale della manifestazione; 
- a seguito della richiesta ricevuta da parte del Presidente del Polo Universitario di Pistoia ha 
consegnato cinque fra manifesti e locandine di alcuni film di Mauro Bolognini per collocarli al suo 
interno e più precisamente nell’aula a lui intitolata; 
- a seguito della richiesta ricevuta dal giornalista Alberto Pezzotta di Milano, che sta scrivendo 
insieme al collega Pier Maria Bocchi una monografia su Mauro Bolognini per l’editore milanese “Il 
Castoro” , ha inviato copia delle pubblicazioni dei film “La Viaccia - Metello - Mosca addio” e del 
volume “Rebecca, sguardi perturbanti e fantasmi femminili” di Glenda Manzetto vincitrice della 1” 
edizione del Premio Mauro Bolognini per la miglior tesi di laurea su “Cinema e Letteratura”. 

I1 Consiglio Direttivo, tenuto conto della situazione che si è venuta a creare nell’anno 2007 ha 
ritenuto, invece, opportuno rinviare al nuovo Consiglio alcune delle attività programmate 
nell’assemblea dei soci del 10 luglio 2007, quali: la pubblicazione degli atti del convegno, 
l’acquisto di nuove pellicole di film di Mauro Bolognini, l’aggiornamento del sito internet con 



particolare riferimento dl’ultimo Festiva1 e la valorizzazione della tesi di laurea vincitrice della I” 
edizione del Premio Mauro Bolognini su “Cinema e Letteratura”. 

Si segnala inoltre che sono pervenute alcune proposte di collaborazione da parte del Centro 
Multimediale del Cinema di Pisa, del Consorzio Marketing Territoriale di Pistoia e del giornalista 
Alberto Pezzotta di Milano, la cui valutazione ed eventuale realizzazione viene rinviata al nuovo 
Consiglio Direttivo. 

Vi ricordiamo che a norma di Statuto è scaduto il mandato triennale di tutti gli Organi 
Sociali e che pertanto dovete procedere alla nomina dei nuovi organi. 

L’intero Consiglio Direttivo uscente ringrazia per la fiducia accordatagli e rivolge al futuro 
nuovo Consiglio Direttivo l’augurio di un buon e proficuo lavoro offrendo, se richiesta, la più 
ampia collaborazione per agevolare il suo compito soprattutto nella prima fase di passaggio delle 
consegne. 
Pistoia, 30 gennaio 2008 

p. il Consiglio Direttivo 
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CENTRO CULTURALE s s ~ ~ u ~ ~  BOOGNINI’’ - Corso Gramsci, 125 - Pistoia 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

L’anno duemilaotto il giorno 30 del mese di gennaio alle ore 49 ,OLI presso la sede, si e 
riunito il Consiglio Direttivo del Centro Culturale “Mauro Bolognini”, regolarmente convocato ai 

sensi dello Statuto societario. 

Assume la presidenza la Sig.ra Luciana Santini (Vice Presidente del Centro) e constata: 
- 
- 

la regolare convocazione del Consiglio Direttivo con lettera raccomandata del 18/1/2008; 

la presenza della maggioranza dei membri del Consiglio Direttivo nelle persone dei Sigg.: 

a) Sig.ra Luciana Santini; 

b) Sig. Massimo Donnini; 

C) Dott.ssa Daniela Belliti; 

d) Dott. Daniele Mannelli; 
- 

- 
l’assenza dei Sigg.: Prof. Salvatore Antonio Frintino e Manolo Bolognini. 

la presenza del Collegio Sindacale nelle persone dei Sigg: Dott. Feriano Ferri (Presidente), 

Dott. Giorgio Balli e Dott. Mauro Maccari (Membri). 

Il Presidente dichiara validamente costituito il Consiglio Direttivo e con il consenso dei 

membri chiama a fungere da Segretario Alessandro Bolognini, dando quindi lettura dell’ordine del 

giorno che reca: 

1) Approvazione del conto consuntivo al 31/12/2007 e dei relativi documenti che lo compongono; 

2) Varie ed eventuali. 

Il Presidente passa al primo punto posto all’ordine del giorno e dà lettura del conto 

consuntivo e del conto di cassa al 31/12/2007 illustrando dettagliatamente le singole voci. Il 

Presidente dà inoltre lettura della relazione sull’attività svolta nell’anno 2007 che qui si 

allega. I l  Presidente propone altresì di destinare l’avanzo di gestione corrente di f 12.595 a 

nuovo. 

Dopo ampia discussione il Consiglio Direttivo, all’unanimità, 

delibera 

di approvare il conto consuntivo chiuso al 31/12/2007, il relativo conto di cassa, la relazione 

sull’attività svolta nell’anno 2007 e la destinazione dell’avanzo di gestione corrente come proposto 

dal Presidente. 

I l  Presidente fa presente che sono scaduti i mandati di tutti gli Organi sociali e che 

l’assemblea dei soci dovrà procedere a nominare i nuovi Organi sociali. 

all’ordine del giorno, il Presidente toglie la seduta alle ore b,h, 
Null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola sull’ultimo punto posto 

Il Segretario Il Vice Presidente 
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CENTRO CULTURALE "MAURO BOLOGNINI" 

Sede in PISTOIA, Corso Gramsci n"125 

Verbale del Collegio Sindacale 
Signori Soci, 

il 31/12/2007 con un avanzo di gestione di E 12.595. 
siete chiamati in questa Assemblea ad approvare il conto consuntivo relativo all'esercizio che si è chiuso 

Ricevimento del conto consuntivo 
Il conto consuntivo, il conto di cassa e la Relazione sulla Gestione redatti dal Consiglio Direttivo sono stati 

Il Collegio Sindacale ha pertanto proceduto alla verifica dei documenti suddetti ed ha verificato la 
fneSSi a disposizione del Collegio Sindacale. 

Corrispondenza ai dati contabili. 
Resoconto delle verifiche 

I Sindaci attestano che nei corso dell'anno sono state regolarmente eseguite le verifiche periodiche 
disposte dal Codice Civile. Durante le verifiche, si è constatata la regolare tenuta del libro giornale, del libro 
dei soci e del libro dei beni ammortiuabili. 

I Sindaci confermano inoltre all'assemblea dei soci che anche i libri sociali, dalle verifiche effettuate, sono 
stati tenuti secondo le modalità prescritte dalla legge. 

Nel corso delle verifiche eseguite si è proceduto al controllo dei valori di cassa; dalle risultanze dei 
controlli è sempre emersa una esatta corrispondenza con la situazione contabile. 

Presentazione del conto consuntivo 
Passando all'esame del conto consuntivo chiuso al 31/12/2007, che viene sottoposto alla Vs. 

approvazione, Vi segnaliamo che le principali risultanze contabili possono essere così riassunte: 

- Attivo.. .................................................. .E 138.463 
Totale ....................... ..- 

- Passivo.. .............................................. ..E 2.702 
- Patrimonio investito.. .............................. ..E 11 3.744 
- Fondo riserva.. ....................................... E 7.001 
- Avanzo per attività promozionali ................. E 120 
- Avanzo di amministrazione precedente ...... ..E 2.301 
- Avanzo di gestione 2007 a nuovo ................ E 12.595 

Totale.. ........................ 

- Entrate .............................................. E 18.495 
Totale .............................. f 18.495. 

- Uscite .............................................. E 5.900 
Avanzo di gestione corrente E 12.595 

Totale ............................. .- 

Osservazioni e proposte 
Si dà atto che il Consiglio Direttivo ha proposto di riportare l'avanzo di gestione a nuovo. 
Il Collegio Sindacale, visti i risultati delle verifiche eseguite, i criteri seguiti nella redazione del conto 

consuntivo al 3111 212007, la rispondenza dello stesso alle scritture contabili, invita l'assemblea ad 
approvare: 
0 l'attività svolta nell'anno 2007; 
0 il conto consuntivo al 31/12/2007 e i relativi documenti che lo compongono ivi compresa la destinazione 

dell'avanzo di gestione così come proposta dal Consiglio Direttivo. 
Vi ricordiamo che a norma di Statuto è scaduto il nostro mandato e che dovete procedere alla nomina di 
un nuovo Collegio dei Sindaci. Vi ringraziamo per la fiducia fin qui accordataci 'e ci segnamo con 
osservanza. I 

I 

pistoia,30 gennaio 2008 
(Dr. Feriano Ferri) 
(Dr. Mauro Macca'ii) 
(Dr, Giorgio Balli) 

d' 
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VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA 

Il giorno 1 febbraio duemilaotto alle ore 17.30, presso la sede del Centro si è riunita l'Assemblea 

ordinaria dei Soci del CENTRO CULTURALE "MAURO BOLOGNINI" per deliberare sul seguente 

ordine del giorno 

1. Approvazione del conto consuntivo al 31/12/2007 e dei relativi documenti che lo compongono; 

2. Determinazione del numero dei componenti e nomina dei membri del Consiglio Direttivo; 

3. Nomina del Presidente; 

4. Nomina del Collegio Sindacale e designazione del Presidente; 

5. Varie ed eventuali. 

Per unanime designazione degli intervenuti assume la presidenza la Sig.ra Luciana Santini, 

Vice Presidente del Centro, la quale chiama a fungere da segretario il Sig. Alessandro Bolognini. 

Il Presidente constata innanzitutto che l'assemblea è regolarmente costituita in quanto l'avviso di 

convocazione è stato inviato nei modi e nei termini previsti dall'art. 6 dello Statuto sociale a tutti i soci 

ed a tutti i componenti degli organi sociali mediante regolare avviso inviato per raccomandata in data 

1 811 12008. 

Sono presenti: 

- no 5 soci, rappresentati in proprio o per delega scritta da altro socio e più precisamente: 

a) Prof. Ivano Paci, in rappresentanza della Fondazione Cassa di Risparmio di Pistoia e Pescia; 

b) Dott.ssa Rosanna Moroni, in rappresentanza del Comune di Pistoia; 

c) Arch. Lorenzo Pelamatti, in rappresentanza della Brigata del Leoncino; 

d) Sig. Massimo Donnini, in rappresentanza della Confartigianato di Pistoia; 

e) Dott. Giovanni Fondi, in rappresentanza della Provincia di Pistoia; 

- il Consiglio Direttivo nelle persone di: Luciana Santini (Vicepresidente), Profssa Daniela Belliti, 

Massimo Donnini, Dott. Daniele Mannelli; assenti giustificati Prof. Antonio Salvatore Frintino e 

Manolo Bolognini; 

- il Collegio Sindacale nelle persone di: Dott. Feriano Ferri (Presidente), Dott. Giorgio Balli e Dott. 

Mauro Maccari (Membri). 
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Prende la parola il Presidente Sig.ra Luciana Santini e ringrazia i componenti del Consiglio di 

Amministrazione uscente, il segretario Sig. Alessandro Bolognini ed in particolare il Prof. Salvatore 

Antonio Frintino che è stato il protagonista centrale dell’attività del Centro dalla sua costituzione fino 

ad oggi. 

Il Presidente inoltre ringrazia gli Enti soci per il sostegno dato al Centro e per la volontà 

espressa di continuare l’attività intrapresa. 

Fa presente le difficoltà oggettive incontrate in questo ultimo anno, sia per la mancanza della 

nomina delle cariche del Consiglio Direttivo sia per l’assenza del Prof. Frintino ed informa che sono 

stati eseguiti soltanto alcuni prowedimenti urgenti come si evince dalla Relazione allegata al 

Bilancio. Con una breve sintesi ricorda l’attività realizzata dal Centro in questi anni ed il patrimonio 

filmico acquisito. 

Il Presidente passa al primo punto posto all’ordine del giorno: dà lettura e dettagliata 

spiegazione del conto consuntivo, del conto di cassa al 31/12/2007 e della relazione 

sull’attività svolta nell’anno 2007, consegnandone copia ai presenti. Propone altresì di 

riportare a nuovo l’avanzo di gestione dell’esercizio. Il Presidente passa la parola al Dott. 

Mauro Maccari che legge il Verbale del Collegio Sindacale. 

Il Presidente passa al secondo e al terzo punto posto all’ordine del qiorno e rende noto che 

occorre procedere alla nomina del Consiglio Direttivo a seguito della scadenza del mandato. 

Ricorda agli intervenuti che l’art. 6 dello Statuto del Centro stabilisce che spetta all’assemblea 

determinare il numero dei componenti il Consiglio Direttivo con un massimo di 7 membri di cui 

4 su designazione dei soci fondatori. Il Presidente dà atto che sono pervenuti al Centro i 

nominativi dei candidati del nuovo Consiglio Direttivo. 

I l  Presidente passa al quarto punto posto all’ordine del qiorno e rende noto che occorre 

procedere alla nomina del Collegio Sindacale a seguito della scadenza del mandato e alla 

designazione del Presidente. 

Interviene il Prof. ivano Paci il quale ringrazia il Consiglio uscente e riconferma la volontà a 

partecipare della Fondazione all’attività del Centro perché ritenuta significativa nell’ambito della cultura 
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cittadina. Inoltre conferma la designazione da parte della Fondazione Cassa di Risparmio di Pistoia e 

Pescia del Prof. Roberto Canonici quale membro del nuovo Consiglio Direttivo e ne propone la 

candidatura a Presidente, chiedendo agli altri soci se hanno altri nominativi da proporre. 

Interviene l’Assessore Rosanna Moroni la quale ringrazia il Consiglio uscente per l’operato svolto e 

ritiene che l’attività del Centro possa essere significativa per la conoscenza della cultura 

cinematografica. Successivamente conferma la designazione da parte del Comune di Pistoia del 

Geom. Filippo Basetti quale membro del nuovo Consiglio Direttivo. 

Interviene I’Arch. Lorenzo Pelamatti il quale ringrazia il Consiglio uscente e ricorda le difficoltà 

incontrate nell’ultimo anno di gestione anche dalla Brigata del Leoncino in relazione al cambio di 

presidenza. Riconferma la volontà della Brigata di collaborare all’attività del Centro sia in prima 

persona che attraverso il componente del Consiglio Direttivo designato nella persona del Prof. 

Riccardo Vallecchi. 

Interviene il Sig. Massimo Donnini il quale ringrazia tutto il Consiglio uscente per il lavoro svolto, 

riconferma la partecipazione convinta e motivata della Confartigianato nella conduzione del Centro, in 

quanto fin dall’inizio della costituzione del medesimo aveva ritenuto che l’attività cinematografica 

avesse delle componenti di carattere artigianale pertanto compatibile con gli scopi dell’Associazione 

da lui rappresentata. AI contempo indica nella Dott.ssa Federica Mabellini la rappresentante della 

Confartigianato nel Consiglio Direttivo. 

Il Dott. Giovanni Fondi interviene per riconfermare la designazione da parte della Provincia di Pistoia 

del Dott. Daniele Mannelli quale membro del nuovo Consiglio Direttivo. 

L’assemblea, preso atto delle dichiarazioni degli intervenuti, dopo aver ringraziato il Presidente e tutto 

il Consiglio Direttivo ed i Sindaci uscenti per l’opera prestata, all’unanimità dei presenti, 

delibera 

- di approvare il conto consuntivo al 31/12/2007, i relativi documenti che lo compongono e la 

proposta del Presidente di riportare a nuovo l’avanzo di gestione dell’esercizio corrente; 

di nominare per tre esercizi e cioè fino all’approvazione del Bilancio al 31/12/2010 quali 

componenti del Consiglio Direttivo i Sigg.: 

- 
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a) 

b) 

c) 

d) 

e) 

9 Sig. Manolo Bolognini. 

Prof. Roberto Cadonici, designato dalla Fondazione Cassa Risparmio di Pistoia e Pescia; 

Dott. Filippo Basetti, designato dal Comune di Pistoia; 

Dott. Daniele Mannelli, designato dalla Provincia di Pistoia; 

Prof. Riccardo Vallecchi, designato dalla Brigata del Leoncino; 

Dott.ssa Federica Mabellini, designata dalla Confartigianato di Pistoia; 

- di nominare all’unanimità quale Presidente del Centro il Prof. Cadonici Roberto. 

- di nominare per acclamazione dei presenti per tre esercizi e cioè fino ali’approvazione del 

Bilancio al 31 /I Z201 O quali componenti del Collegio Sindacale i Sigg.: 

a) Dott. Feriano Ferri (Presidente); 

b) Dott. Mauro Maccari (Sindaco effettivo); 

c) Dott. Giorgio Balli (Sindaco effettivo). 

L’assemblea si riserva in future sedute di nominare i due Sindaci supplenti. 

Null’altro essendovi da deliberare e nessun altro avendo chiesto la parola, la seduta viene 

tolta alle ore 19.45 previa lettura e approvazione del verbale in oggetto. 

Il Segrej rio ‘ 7  Il Vice Presidente 

(Sig.ra Luciana Santini) 
-~ , L <  ,LLL:ALL\ 
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